

Berufliche Bildung | 13.02.2026 | Nr. 48/26

Peer Knöfler: Entscheidende Fortschritte für den Trave-Campus

Anlässlich der gestrigen Ausstellung der Zuwendungsbescheide des Bundes und des Landes für den Trave-Campus erklärt der Sprecher für Berufliche Bildung, Peer Knöfler:

„Bereits seit vielen Jahren laufen die Planungen für den Trave-Campus in Lübeck. Mit ihm soll ein modernes Zentrum der beruflichen Aus- und Weiterbildung im Handwerk entstehen. Ziel ist es, viele bisherige Standorte auf einem zentralen Campus zu bündeln und damit optimale Bedingungen für die berufliche Aus- und Fortbildung zu schaffen.

Es ist ein Leuchtturm-Projekt, von dem auch der Bund und das Land überzeugt sind. Zusammen mit der Handwerkskammer Lübeck nehmen alle drei Akteure deshalb sehr viel Geld für die Realisierung des Projektes in die Hand. Von der gesamten Fördersumme in Höhe von 116 Millionen werden 60 Prozent vom Bund, 15 Prozent vom Land und 25 Prozent von der Handwerkskammer selbst beigesteuert. Mit den heute ausgestellten Zuwendungsbescheiden können nun die nächsten Planungsschritte umgesetzt werden.

Der gemeinsame Dank meiner Lübecker Kollegin Anette Röttger und mir gilt deshalb allen Beteiligten, die seit Jahren an der Realisierung des Trave-Campus mitarbeiten. Zusammen mit Bund, Land und Handwerkskammer wird das Projekt in den nächsten Jahren endlich in die Realisierung und damit zum Erfolg gebracht. Darüber freuen wir uns sehr!“